

Medienbericht für das Trainingslager 2024 in Spanien



## 28-02-2024 DAS TEAM GEHT NACH SPANIEN

Mit dem Swiss-Flug LX-2114 reist DAS TEAM nach Benalmadena (ES) an die Costa del Sol, um ein seriöses und motivierendes Vorbereitungs-Trainingslager durchzuführen. Schon am Flughafen war die Stimmung der Ragazzi des G.S.I. Rümlang 1964, die bereits mit den neuen, von der **SCHREINEREI REPARATUR SERVICE OLAF MEIER** gesponserten Hoodies eingekleidet wurden, sehr gut. Allen wünschen wir eine tolle Zeit miteinander und eine gute Vorbereitung für die anstehende Rückrunde.

Das Fotoalbum des G.S.I.-Teams findest Du hier >>>

